



APOYO MORAL Y SOLIDARIO A LAS FAMILIAS DE MINEROS FALLECIDOS

Múzquiz, Coahuila de Zaragoza, a 25 de julio de 2012

Los Diputados de la LIX Legislatura del Congreso del Estado de Coahuila de Zaragoza, manifestaron el apoyo moral y solidario a las familias de los siete mineros que fallecieron el 25 de julio en el pocito denominado La Florida, ubicado en Palaú, perteneciente al Municipio de Múzquiz.

El apoyo fue manifestado directamente a las familias por el Diputado Eliseo Francisco Mendoza Berrueto, Presidente de la Junta de Gobierno, a nombre de todos los integrantes de la LIX Legislatura.

Acompañaron al Diputado Mendoza Berrueto las Diputadas Ana María Boone Godoy y María Guadalupe Rodríguez Hernández, así como los Diputados Juan Alfredo Botello Nájera y Ricardo López Campos.

Además, les manifestaron su gran pesar a los deudos de los mineros fallecidos, así como el profundo reconocimiento a su entereza en estos momentos tan difíciles, y los deseos de pronta recuperación.